

Der Club hat vier neue Schiedsrichter

Schweinfurt – nach einem 14 (!) Stunden Ausbildungsmarathon samt Abschlussprüfung am gestrigen Samstag ist der Club um vier Schiedsrichter mit einer gehörigen Portion Wissen um das umfangreiche Schachregelwerk reicher.

Der Kurs startete unter der fachkundigen Leitung von Harald Bittner und Markus Veldkamp für die vier Neulinge (Stella, Nicolas, Hamid und Martin T.) bereits am Freitag Abend und endete gestern Nacht nach der Schlussbesprechung der Abschlussprüfung um 23 Uhr.

Auf die einzelnen Themen hier einzugehen wäre ausufernd. Eine Neuerung aber sei hier doch verkündet.

Bisher galt bei Nichtantreten eines Brettes oder zu spät kommen bei den Ligakämpfen in Unterfranken, dass dieses Brett und die Nachfolgenden für die Mannschaft genullt wurden.

Diese Regelung wurde modifiziert. NEU: Selbst wenn der „Täter“ die Einstundenfrist versäumt, genügt es, wenn er noch innerhalb des Wettkampfes am Spielort erscheint. Dann wird nur er, aber nicht mehr alle Nachfolgenden genullt.

Diese und noch so einige andere Neuerungen durften die Kitzinger Teilnehmer lernen.

Dabei waren zudem noch Klaus und Roland (Verlängerer) und Dominik Schwarz und Ralph (Prüfung). Letztere bestanden die Verlängerung zum Regio-Schiri.



Man sieht ihnen die Strapazen nach diesem Marathon an, aber es hat sich gelohnt. Vier funkelnagelneue Schiedsrichter für den Club!
Herzlichen Glückwunsch an alle und besonders auch an Stella, die die beste Prüfungsleistung des Gesamtkurses erzielte.

Gut gemacht!